

De López y su desfile militar izquierdista

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 17-9-2022 3:24:30

“Socialista, comunista . . .”

La fiesta más mexicana
que a la sociedad hermana
de orgullo nacionalista
se convirtió en izquierdista.

En vitrina comunista
y pasarela socialista
fue transformado el desfile,
democracia se despide.

Ya se está haciendo costumbre
la dictadura en la cumbre,
Foro de Sao Paulo presto,
Grupo de Puebla dispuesto.

Circulan, muestra su cara
la hija del “Che” Guevara
al que tanto admira López
de la desvergüenza brotes.

En el Zócalo a raudales,
ahí estuvo Evo Morales,
ex dictador de Bolivia
que tanto harta y mal fastidia.

Ya desde el año pasado
Díaz Canel fue un invitado,
Marx y Lenin no llegaron,
mas, en teoría hasta marcharon.

La ideología esa más pura
la castrista bota dura
se ha infiltrado en las entrañas
de México con sus mañas.

Que terribles desconsuelos
desde arriba, allá en los cielos,
a Hidalgo, Morelos y a Zapata
los pasmó ver tanta rata.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 16 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)